



山口小だより 7月号

令和5年7月3日発行

暑さに負けず頑張ろう！

7月に入り、早いもので夏休みまで2週間余りとなりました。子どもたちは「もうすぐ夏休み」ということで、気持ちもうきうきする頃です。丁寧にこれまでの学習と生活のまとめを行い、気持ちよく夏休みに入れるよう子どもたちと共に締めくくりを進めてまいります。暑さも日ごとに厳しくなっていますので、熱中症対策をとりつつ活動を行っていきます。子どもたちは、暑さに負けず日々熱中症対策をとりつつ活動を行っています。6月16日（金）にはプール開きをしました。晴れた日には、プールから子どもたちの元気な声が聞こえてきます。しっかりと水に慣れて楽しく活動するとともに、水泳は全身運動で体力向上にもつながります。自分のめあてをもって学習に臨んでほしいと思います。また、5・6年生は阿南市小学校水泳能力検定会も開催されるので、自分の泳力を高め、出場を目指して練習に取り組んでほしいと思います。



「自分も友達も大切に」

山口小学校では、今年度「自他の人権を尊重し、思いや考えを伝え合いながら、心豊かにたくましく生きる児童の育成」を目標に人権教育に取り組んでいます。各学年の授業や全校での活動時に子どもたちには、「自分の大切さとともに友達の大切さを認めること」が大事であること、「自分の思いや考えを友達に伝えること、そして友達の思いや考えを聞くこと」も自分も友達も大切にすることにつながると話しています。6月22日（木）の人権集会では、まず、つくった人権標語を、各学年の代表者が発表した後、6年生が人権劇を行い、その劇についてなかよし班（縦割り班）で話し合いを行いました。どの班も、自分の考えを発表し、その発表をしっかりと聞こうとする姿勢が見られました。それぞれの意見や考えを聞くことで相手のことを大切に意識がありました。その後各班の「山口っ子人権宣言」の話し合いでも、お互いを大切にしようとした様子がかげえました。最後には「ともだちになるために」の歌で心をつなげました。



授業参観・親子ドッジボール大会

6月25日（日）に今年度2回目の授業参観を行いました。各学年で保護者の方と一緒に考えたり、学習してまとめたことを発表したりしていました。また、保護者の方にインタビューしたことを発表し、みんなで話し合う場面も見られました。保護者のみなさんが参加して活動でき、よい時間となりました。その後、体育館で親子ドッジボール大会を行い、子どもたちと保護者のみなさんで楽しい時間を過ごすことができました。最後に引き渡し訓練を行いました。たくさん保護者の方に参加していただきお世話になりました。



保健集会（歯と口の健康集会）

6月16日（金）「正しい知識をつけて、歯の健康を守ろう」のテーマで保健集会がありました。歯の標語の発表の後、保健給食委員会のみなさんが、歯と口の健康について映像を使って発表してくれました。クイズを出題したり歯の正しい磨き方について教えてくれたりしました。子どもたちが主体的に活動し、教え方にも工夫があったので、よく分かる内容でした。知識だけでなく実際の歯の磨き方も分かりよい集会となりました。



避難訓練（不審者対応）

6月9日（金）に阿南警察署生活安全課、桑野駐在所の方々に来ていただき、授業中に教室に不審者（警察署の方）が侵入した設定で行いました。不審者に対応しつつ、子どもたちを安全な場所に避難させることを第一に考え、子どもたちは無事体育館に避難することができました。不審者対応については、警察が来るまで子どもたちに近づかないよう対応することが大事だと教えていただきました。その後、体育館で子どもたちは、不審者対応の仕方について話を聞きました。いざという時に対応するために日頃の訓練も大切です。ご家庭でも不審者対応についてお話をお願いします。



